

## **Serka Imam F, Babinsa Desa Balongjeruk Hadiri Pembinaan Administrasi Tahun 2023 Di Wilayah Binaan**

**Basory Wijaya - [JATIM.INDONESIASATU.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.ID)**

Sep 6, 2023 - 10:54



KEDIRI, – Sebagai Babinsa harus mampu menguasai wilayah binaan, mulai dari geografi, demografi dan kondisi sosial masyarakat, guna menunjang pelaksanaan tugasnya binaan masing – masing.

Ini yang dilakukan oleh Serka Imam F selaku Babinsa Koramil 0809/23 Kunjang

Kodim Kediri dengan menghadiri kegiatan Pembinaan Adminitrasi Pemerintahan desa tahun 2023 bertempat di Aula Kantor Desa Balongjeruk Kecamatan Kunjang Kabupaten Kediri. Selasa (05/09/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekcam Kunjang bapak Nursalam, Kades Balong Jeruk bapak Safi'i beserta Perangkat Desa, Bidan Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Ketua TP PKK, Pendamping Desa dan Ketua BPD.

Dikatakan Babinsa Serka Imam F , “bahwa dalam kegiatan ini selain Pembinaan Adminitrasi Pemerintahan Desa juga sebagai ajang silaturahmi dan koordinasi dengan aparat desa dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan khususnya di wilayah binaan.

” Kehadiran di wilayah binaan untuk melaksanakan kegiatan Pembinaan Adminitrasi Pemerintahan Desa,” jelasnya.

Ditempat terpisah, Danramil 0809/23 Kunjang Kapten Inf. Johar Mustofa menyatakan, kehadiran babinsa dengan bersinergi dengan aparat desa sangatlah penting bagi satuan komando kewilayahan seperti dalam program ketata laksanaan pembinaan teritorial.

Ditambahkan Danramil bahwa adapun maksud dari pembinaan administrasi Desa agar Kepala Desa dan Perangkat Desa memahami akan pentingnya penguasaan administrasi sebagai modal untuk melaksanakan tugas pokok dan fungsinya dalam rangka memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat.

“Diharapkan dengan adanya pembinaan administrasi tersebut diharapkan dapat meningkatkan tata kelola pemerintahan desa yang lebih baik, meningkatkan kinerja apratur pemerintahan desa, kualitas pelaporan dan meningkatkan kedisiplinan,” pungkas Danramil.(Pen0809)